
議  事  録(概 要) 

 

会 議 名 令和５年度 第４回守山市生涯歯科保健推進協議会 

開催日時 令和６年２月８日（木）午後２時から午後３時 30分まで 

開催場所 守山市役所 ３階 31、32会議室 

委員出席者 大谷委員、兼松委員、西郡委員、今井委員、藤澤委員 

欠席：松川委員、中島委員、野々村委員、川田委員、戸梶委員 

事務局 健康福祉部 高橋理事、池田次長 

すこやか生活課 堀江課長、川中参事、金沢係長、岩波主任、清水歯科

衛生士、山中歯科衛生士 

傍聴者 なし 

会議次第 １ 開会 

２ 協議事項 

 (1) 令和５年度歯科保健事業の取組結果と令和６年度の取組予定につ 

いて 

 (2) 第３次健康もりやま２１(案)のパブリックコメントの結果および

最終案について 

 (3) その他  

３ 閉会 

会議資料 令和５年度守山市生涯歯科保健推進協議会委員名簿 

資料１ 令和５年度歯科保健事業の取組結果について 

資料２ 令和６年度歯科保健事業の取組(案)について 

資料３ 第３次健康もりやま２１（案）のパブリックコメントの結果お

よび最終案について 

参考資料１ 歯周病リスクチェック検査実施後アンケート結果 

参考資料２ 中学期健康教育アンケート結果 

参考資料３ 令和６年度歯科健康推進スケジュール(案) 

 

１ 開会 

２ 協議事項 (1) 令和５年度歯科保健事業の取組結果と令和６年度の取組予定につ 

いて 

事務局 令和５年度歯科保健事業の取組結果と令和６年度取組予定について 

(資料１、資料２を説明) 

大谷会長 説明について質問はあるか。 

兼松委員 前年度は出前講座の案内があったが、今年度は出前講座の案内等はある

のか。 



事務局 出前講座は実施しているが、施設等への案内は今年度、実施していない。

ただ、依頼があれば講座を実施する予定であった。 

来年度は、地域包括支援センターから通所事業所へ出前講座実施の案内

をすると聞いているので、ぜひご依頼いただきたい。 

兼松委員 わかりました。 

事業者協議会においても、歯科の重要性について、どのように案内し、

啓発するのがよいか考えている。ハガキが一番手元に届きやすく分かりや

すいが、手間やコストがかかるため、ＦＡＸやメールでの啓発となってい

る。コロナ禍の時は、在宅歯科医療連携室が作成した啓発チラシなどを利

用者さんに配布していた。 

もし、可能であれば、定期的に啓発チラシを貰えると発信しやすい。自

分達がホームページなどから情報を探すことは難しいと感じている。 

大谷会長 意見として、事務局検討をお願いします。他に質問はあるか。 

西郡委員 資料 1 ７ページの自立支援協議会にて、障がい者受け入れ可能な歯科

医院のリストが掲載された歯科受診啓発チラシの紹介について大変あり

がたいと思っている。歯科受診啓発チラシは今年度作成されたものなの

か。 

事務局 今年度作成したものを配布した。 

西郡委員 コラボにこにこ歯科保健事業を受け入れてくださる施設が徐々に減っ

てきている。事業者の方と連携して案内していければと思っている。 

大谷会長 他に質問はあるか。なければ、第３次健康もりやま２１(案)のパブリッ

クコメントの結果および最終案について説明を願いたい。 

事務局 第３次健康もりやま２１(案)のパブリックコメントの結果および最終

案について 

(資料３を説明) 

大谷会長 説明について質問はあるか。 

今井委員 資料３市民向け説明動画 市公式 Youtube チャンネルの年代別視聴者

数ですが、45～54 歳までは記載されているが、それ以上の年代の方は誰

も見ておられないという事か。 

事務局 市公式アカウントより、市のホームページをどの年齢層がどれだけ視聴

されたかから推計している。ご指摘のとおり、今回の説明動画は、54歳ま

での方が見られた結果となった。 

大谷会長 他に質問はあるか。なければ３その他についてお願いしたい。 

事務局 来年度の本協議会の体制について説明させていただく。 

本協議会が所管する守山市生涯歯科保健計画は今年度で終了となる。後続

計画として第３次健康もりやま２１が来年度から開始する。第３次健康も



りやま２１は、守山市健康づくり推進協議会において協議していく予定で

あり、歯科保健事業についても健康づくり推進協議会において議論してい

きたいと考えている。 

本協議会は、今回で終了となるが委員の皆様の推薦元である各団体へ

は、健康づくり推進協議会への委員推薦を再度依頼させていただきたいと

考えている。依頼をさせていただいた際には、来年度以降、引き続きご協

力をお願いしたい。 

大谷会長 今の説明について何か質問はないか。他に意見が無ければ、本協議会を

終了する。 

 

３ 閉会 

 


